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Osimo, 12 Novembre 2013 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Geom. Stefano Simoncini 

• Al Vice Sindaco 

o Ing. Sandro Antonelli 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott.ssa Gilberta Giacchetti 

• Ai Consiglieri Comunali 

o sig. Giuseppe Beccacece, sig. Luciano Borra, sig. Luca Luchetti, sig. Andrea Pesaresi. 

 

VERBALE dell’assemblea pubblica presso Aspio 

OGGETTO: incontro con l’Amministrazione Comunale 

Presenti: Stefano Simoncini, Roberto Francioni, Sandro Antonelli, Marco Cardinali, Federico Ippoliti, Emilio 

Vaccarini, Roberto Gatto. 

L’assemblea pubblica è stata aperta dal Vice Presidente del Consiglio di Quartiere alle 21.40. Sono stati 

affrontati i seguenti temi 

1) Questione relativa alla fermata dell’Autobus su via d’Ancona (in fondo alla discesa): è stato 

predisposto un progetto che ha avuto parere positivo dalla provincia, si può realizzare una fermata 

con pensilina e relativo attraversamento pedonale, i lavori verranno realizzati entro l’anno 2014. 

2) Autovelox lungo via d’Ancona: vengono chiesti chiarimenti all’amministrazione di tale istallazione e 

sui costi di realizzazione, l’amministrazione risponde che è stata fatta una petizione di 100 firme 

pro autovelox e che i costi sono stati di 36.000 euro più 8.000 della cabina per gli autovelox istallati 

su via d’Ancona e a Casenuove. 

3) Semaforo a chiamata sulle strisce pedonali di fronte a Mazzarini: fermo per il patto di stabilità, il 

comune si impegna però a recuperare altri 2 semafori che si trovano all’interno dell’area comunale 

ed istallarli come richiesto. 

4)  Sottopasso autostrada: l’apertura completa del sottopasso è prevista per Marzo 2015 il tutto come 

da comunicato da Autostrade per l’Italia. 

5) Fosso dell’Aspio: vengono chiesti chiarimenti sulla pulizia degli argini e sui vari smottamenti che 

sono avvenuti sulla strada limitrofa al fosso (Via Soderini) e l’amministrazione ha risposto che sono 

stati fatti dei solleciti ma non può intervenire in quanto è proprietà demaniale e in carico alla 

provincia. 

6) Tombamento del fosso di Offagna: l’assessore Francioni spiega il progetto che verrà realizzato tra 

via Fermi e via d’ Ancona. 

7) Via Cittadini: Viene confermato che il transito all’interno della via rimane a doppio senso come 

deciso dal precedente incontro fatto in primavera con le autorità e gli abitanti della via. 
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L’assemblea si conclude sottolineando che era già stato richiesto alle precedenti assemblee l’istallazione del 

semaforo a chiamata su via d’Ancona di fronte a Mazzarini e l’istallazione di un guard-rail lungo il ponte e 

ancora non è stato fatto nulla. 

 

L’assemblea si chiude alle 00.20. 

 

Il Segretario                       Il Vice Presidente 

          (Marco Cardinali)                                   (Federico Ippoliti) 

 


